

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:58

PAG - 1 -

Lunes 23 de Mayo de 2005

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO (ANOCHE)

RADIO Coporación

Programa: **Arnoldo habla con su pueblo.**

Presentador: María Fernanda Flores de Alemán.

Temas: comentarios sobre la Situación del país.

Insistió en hacer un llamado al Diálogo, deponer las diferencias para buscar una solución a los problemas de los nicaragüenses. Indicó que el hecho que el Presidente vetara la SISEP es crear inestabilidad por cuanto no se escogen las autoridades que estarán a cargo de las entidades correspondientes y la problemática de la crisis energética no hay quien lo resuelva.

RADIO Ya

Programa: **El Super Reportero**

Invitados: **Haroldo Montealegre(Precandidato Presidencial por el PLC)**

Presentador: Sergio Miranda

Tema: Programa de gobierno .

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE TELEVISION (ANOCHE)

Canal 99

Programa: **Entrevistas CDNN**

Presentador: Plinio Suárez

Invitados: Eduardo Chamorro Coronel (Analista Político)

Tema: Análisis de la situación política del país.

Chamorro Coronel se mostró a favor de que se de una tregua a Nicaragua para resolver los problemas que urgen al país "porque vamos a destruir los avances económicos para tratar de forzarle al país todas estas reformas .Porque no congelamos todo eso, pasamos el puente económico para que el país no sufra, haya un poco más de empleo, menos pobreza y ya en el periodo del 2006 para adelante, resolvemos todos esos problemas".

También ,opinó al referirse al Diálogo nacional que la presencia de la Iglesia nunca es buena ,porque aunque sean actos y esfuerzos muy buenos los que hace, eventualmente nos hace dependientes ,de que no somos capaces los nicaragüenses de madurar políticamente .Según Chamorro lo importante es que sean las partes contendientes las que se entiendan .

Canal 11

Programa: **Causa común**

Presentador: Eduardo González

Invitados: Deyanira Arguello (INDE), Aldo Agüero (Director general de planificación y sistema del INATEC)

Tema: Educación técnica y Superior en Nicaragua.

Canal 99



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:58

PAG - 2 -

Programa: **Temas y Debates**

Presentador: Luis Mora

Invitados: Noel Ramírez.

Según Ramírez los representantes de la OEA les dijeron después de la explicación del PLC, que ellos veían que en Nicaragua había mecanismos de Diálogo sumamente aceptables y que la recomendación que harían al Gobierno y a las otras fuerzas políticas del país, era que lo antes posible se reintegrarán las tres partes al Diálogo nacional.

Ratificó que el PLC, en reunión en la hacienda el Chile, ratificó su posición de respaldo al programa económico con el FMI por lo que le solicitan al Gobierno retirar el veto a la reforma fiscal. Agregó que respaldan el TLC y que llamaron por teléfono a la Ministra de Economía para tener una cesión de trabajo en la sede del PLC, para ver el cumplimiento del Gobierno en el respaldo de leyes para proteger a pequeños productores.

Sobre el nombramiento de las autoridades del Instituto de la Propiedad dijo que este nombramiento se tiene que hacer por consenso del Gobierno, el PLC y FSLN.

NOTICIAS DE TV (ANOCHE)

+El desembolso de más de 165 millones de córdobas por parte del FMI está en peligro de suspenderse si el Gobierno no retira el veto a las Reformas Fiscales. Al respecto el PLC emitió un comunicado en el que solicitan al Gobierno el retiro del veto que impide la puesta en vigencia de las reformas tributarias, "la posición oficial del Partido Liberal ante los temas de interés nacional, el programa con el fondo y la ayuda externa. El PLC en cumplimiento del programa con el FMI, para no poner en peligro la cooperación internacional, le solicita al Gobierno que retire el veto presidencial que impide la puesta en vigencia de la Reforma Tributaria negociada entre el FSLN, el Gobierno, el PLC y el sector privado. Una vez publicada la reforma fiscal el partido mantiene su compromiso de elaborar con los medios de comunicación, el Gobierno y las otras fuerzas políticas una ley ordinaria que establezca los beneficios fiscales que se le otorgarían a los medios, así mismo mantiene su compromiso de continuar trabajando en una agenda legislativa de reformas estructurales. **(Noticias12, Canal 12)**

+El CEN del PLC decidió solicitar al Gobierno que retire el veto presidencial a la ley de la SISEP debido a que el veto de Bolaños atrasa el nombramiento del Intendente de la energía, así lo expreso el Diputado liberal Wilfredo Navarro. **(Noticias 12, canal 12)**

+60 organizaciones de la sociedad civil demandaron un verdadero Diálogo Nacional. La propuesta la entregaron al Ejecutivo, Partidos Políticos y la misión técnica de la OEA. Al respecto el Diputado José Figueroa, opinó que el Diálogo tripartito se debe mantener en los términos que se esta desarrollando y luego darle apertura a mesas sectoriales. Por su parte Enrique Quiñónez dijo que en su momento, si se va hablar del salario mínimo, se va valorar cuales son los sectores que tienen que estar en esa mesa sectorial, recoger las inquietudes y luego ponerse de acuerdo con las tres fuerzas principales, Ejecutivo, FSLN y el PLC. **(TV Noticias, canal 2)**

+Una Delegación del PLC se reunió con miembros de la Sociedad Civil, quienes llegaron a tratar de convencerlos de ser tomados en cuenta en el Diálogo Nacional. Al respecto Rosa Marina Zelaya externó que cuando dicen que es necesaria una tregua por Nicaragua, se están refiriendo a un alto en el camino para pensar en Nicaragua y como se hace para resolver los problemas de corto, mediano y largo plazo



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:58

PAG - 3 -

.Agregó que como sociedad civil están pidiendo que haya un Diálogo nacional patriótico .Noel Ramírez reiteró el llamado al Presidente de la República a que se reintegre al Diálogo Nacional lo más pronto posible. Se mostró a favor que en este Diálogo aborden el tema de la crisis energética, el nombramiento de los funcionarios que van estar en la Superintendencia de servicios y en el Instituto de la Propiedad, así como el tema del problema serio con el FMI. **(Noticiero CDNN, Canal 99)**

+El apoyo económico del BID podría verse disminuido si nuestro país no cumple con los requisitos del programa económico con el FMI. Ese fue el mensaje que dejó una delegación del BID que visitó el país por varios días. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El analista político Oscar Rene Vargas , indicó que este martes presentarán ante el Ministerio Público nombres y apellidos de las personas implicadas en la elaboración de la lista negra .Extraoficialmente se dice que los nombres señalados son Julio Vega (Ministro de Gobernación) y Pedro Solórzano (Ministro de transporte).**(Noticias 12 , canal 12)**

+Organizaciones de la sociedad civil de Matagalpa marcharon este 12 de mayo y emitieron una proclama con emergencias al Gobierno, entre estas la inclusión en el Diálogo y la reparación de caminos productivos. **(Noticias 12, Canal 12)**

+William Báez, informó que metieron un recurso ante el comité electoral del partido conservador y ante el CSE por la falta de confianza que tiene en el sistema de votación electrónico que están implementando los actuales directivos para elegir a las nuevas autoridades del partido.**(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+Se espera que para este martes se presente a declarar en el caso de los delitos electorales la ex ministra de salud Mariangeles Arguello .Para las 10:00am de este martes fue nuevamente citada por el doctor David Rojas. **(Noticiero CDNN, Canal 99)**

+Los representantes de la OEA se reunieron esta tarde con el Procurador y Subprocurador de los Derechos Humanos para conocer el funcionamiento de esta institución ante la crisis política que atraviesa el país. Según Omar Cabezas los miembros de la OEA sólo se limitaron a escuchar aduciendo que no están autorizados a dar opinión alguna. En este encuentro no se abordó el tema de la lista negra. **(Noticiero CDNN; Canal 99)**

+Miembros de la cámara de comercio recibieron a la misión técnica de la OEA .Los empresarios reiteraron la necesidad de que los partidos políticos y el Gobierno se sienten nuevamente a Dialogar. **(Noticias 12 , Canal 12)**

+Hay alerta migratoria por presuntos miembros de AL-Qaeda en Centroamérica. Divulgación y Prensa del Ministerio de Gobernación anuncia que las autoridades de migración y extranjería de Nicaragua establecieron una alerta migratoria en todo el puesto fronterizo , aereo, marítimo y terrestre ante la posible presencia en el territorio centroamericano de 2 presuntos miembros de organización Al-Qaeda.**(Noticiero CDNN, Canal 99)**

+Ante la posibilidad que Enrique Iglesias, actual Presidente del BID, abandone su cargo, Nicaragua propondrá como sustituto al actual Presidente del Banco Central Mario Alonso. Para ser electo Alonso deberá contar con 46 votos del directorio. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El Vicepresidente José Rizo Castellón opinó que el doctor Guillermo Arguello tiene credenciales de honorabilidad incuestionable y podría ser la personalidad que no suscite controversia, esto ante una supuesta candidatura para la Intendencia de la Propiedad**(Noticias 12 , canal 12)**